

[News](#)[Werkzeuge](#)[Marktplatz](#)[Mehr](#)[Personalia](#)[LOGIN / NEUANMELDUNG >](#)

Barbara Wolfgang-Krenn ist die neue Bürgermeisterin von Pürgg-Trautenfels

Nach 18 Jahren legte Kurt Tasch das Amt des Bürgermeisters der steirischen Gemeinde Pürgg-Trautenfels nieder. In seine Fußstapfen tritt nun Barbara Wolfgang-Krenn, die einstimmig zur neuen Bürgermeisterin gewählt wurde. Geboren wurde die gelernte Gastwirtin am 19. Dezember 1969 in Gröbming. Ihre politische Laufbahn begann mit dem Eintritt in den Gemeinderat 1995. Seit 1998 ist Wolfgang-Krenn die Tourismusobfrau der Gemeinde. Als ÖVP-Ortsparteibefrau fungiert sie seit 2003 und von 2002 bis zur Bürgermeisterwahl im Juni 2007, war sie Vizebürgermeisterin der Gemeinde. Die neue Bürgermeisterin von Pürgg-Trautenfels ist verheiratet und Mutter einer Tochter.



Antonia Udwardi, 25.06.2007

[Registriere dich, um sehen zu können, was deinen Freunden gefällt.](#)

PARTNER DER GEMEINDEN

[Impressum](#) [Kontakt](#) [AGB's](#) [Disclaimer](#) [Feedback](#) [Über uns](#) [Pressespiegel](#) [Newsletter](#) [Partner](#)